## SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 15 vom 17. April 2011

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer, hier ist DF Ø AP, die Clubstation des OV Überherrn – Q 16. Operator ist (*Name, Rufzeichen*). Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie die Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2-m-Band, heute über das Relais DB Ø SR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80-m Band auf der Frequenz 3660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen störungsfreien Empfang und beginnen mit der

Übersicht:

Glückwünsche

**Termine** 

Rückblick: Distriktversammlung 2011 in Ottweiler

Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Die Glückwünsche:

Die Sprecher und die Redaktion gratulieren allen Geburtstagskindern der vergangenen Woche und wünschen alles Gute.

Termine:

## 29.04.2011 – Vortrag "Gute Betriebstechnik" beim OV Schmelz – Q Ø6

Am Freitag, 29.04.2011, findet beim OV Schmelz – Q Ø6 ab 20:30 Uhr ein kurzer Vortrag statt. Das Thema ist: Gute Betriebstechnik, allgemein und speziell im DX-Verkehr. Referent ist OM Josef Henkes – DL 8 FP.

Alle Mitglieder und Freunde des OV Schmelz sind herzlich eingeladen.

Einladung zum "Angrillen" beim OV-Völklingen, Q Ø5.

Hallo liebe YL's, XYL's, und OM's.

Im OV-Völklingen findet am Samstag, 30.April 2011 ab 12:00 Uhr das "Angrillen 2011" auf unserem Clubgelände auf dem Wehrdener Berg statt. Für Speisen und Getränke ist, wie immer, bestens gesorgt. Alle Gäste und Funkfreunde sind herzlich eingeladen.Der Ortsverband freut sich, möglichst viele Funkamateure und Gäste begrüßen zu dürfen.

#### 20. bis 22.05.2011 - SAARLORLUX-Freundschaftstreffen 2011

Die Funkamateure treffen sich auch in diesem Jahr zum traditionellen SAARLORLUX-Freundschaftstreffen in Weicherdange bei Clervaux in Nord-Luxemburg und zwar vom 20. bis 22. Mai 2011.

Auch im 42. Jahr der internationalen Begegnung, hat dieses Freundschaftstreffen nichts an Attraktivität verloren. Viele Funkamateure aus dem Dreiländereck nutzen die drei Tage um neue Freunde kennen zu lernen oder bestehende Freundschaften zu vertiefen. Auch einige Exkursionen zu benachbarten Sehenswürdigkeiten wie Rundfunksender, Oldtimer-Museum oder Stadtführungen hat das Freundschaftstreffen schon geboten. Der Schwerpunkt lag jedoch immer auf den persönlichen Gesprächen mit Erfahrungsaustausch, über Entwicklungen in Amateurfunkkreisen oder den Fortschritt in der Funktechnik.

Wir hoffen, daß auch in diesem Jahr ein harmonisches Freundschaftstreffen realisiert werden kann und daß die weltweiten Funkkontakte mit dem Sonderrufzeichen LX Ø SAR begehrt bleiben, wie in den vergangenen 42 Jahren.

Wir wünschen allen Teilnehmern eine angenehme Anreise und ein schöne Stunden im Kreise von Gleichgesinnten.

## Rückblick: Distriktversammlung 2011

### Distriktsversammlung Saar 2011, mit Neuwahl des Vorstandes

Zur diesjährigen Distriktsversammlung am 9. April waren der Einladung des Distriktvorsitzenden Eugen Düpre – DK 8 VR viele Gäste gefolgt. Für die Ortsverbandsvorsitzenden, deren Vertreter oder Bevollmächtigte der Ortsverbände bestand, so zu sagen, Anwesenheitspflicht. Deshalb war das Nebenzimmer, des Veranstaltungsortes Schafbrücker Mühle in Wiebelskirchen gut besetzt. Der Vorsitzende des OV Neunkirchen Q Ø3, Karl-Friedrich Bettinger – DK 5 VA hatte die richtige Lokalität für die Distriktversammlung 2011 ausgewählt. Nachdem die Formalitäten wie Begrüßung, Wahl des Protokollführers, der Bericht des Distriktsvorstandes und der Kassenbericht abgearbeitet waren, konnte Eugen Düpre die anwesenden langjährigen Mitglieder mit einer Urkunde und Ehrennadel ehren.

Zu diesem Kreis gehörte diesmal auch der mit 94 Jahren älteste Funkamateur im Distrikt Saar, Doktor-Ingenieur Martin Klewitz – DK 4 XM der für vierzig jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet wurde. Mit seiner Zeit bei der Wehrmacht blickt er auf 75 Jahre Funkertätigkeit zurück.

Ein wenig jünger mit "nur" einem Alter von 88 Jahren wurde Rolf Loose – DL 8 BU für 60 jährige Mitgliedschaft geehrt.

Der Ausbildungsreferent des Distriktes Eckart Kutzner – DK 8 VF wollte aus Gründen seines Alters nicht mehr für dieses anspruchsvolle Amt zur Verfügung stehen. Michael Becker – DM 5 MB übernimmt ab sofort die Funktion des Ausbildungsreferenten im Distrikt Saar.

Auch Lothar Sträßer – DL 8 EH, der zusammengerechnet fast 40 Jahre OVV des Ortsverbandes Schmelz – Q Ø6 war, wurde von Eugen Düpre ehrenhaft in den "Ruhestand" verabschiedet, genau so wie der stellvertretende DV Thomas Fricke – DL 4 VCM, der nicht wieder für dieses Amt kandidierte.

Wie bereits berichtet wurde bei der anschließenden Neuwahl des Distriktvorstandes Eugen Düpre - DK 8 VR wieder zum Distriktsvorsitzenden, Frank Kneip – DC 2 VE zum stellvertretenden Distriktsvorsitzenden und Manfred Müller – DL 4 VAI wieder zum Verbindungsbeauftragten zur Bundes Netz Agentur gewählt. Weiterhin wurden, unter Anderem, noch folgende Themen erörtert:

Anlässlich der diesjährigen FIFA Frauen Weltmeisterschaft in Deutschland wird eine besondere Aktivität die Wichtigkeit dieses Ereignisses im Zeitraum vom 1. Juni bis 31. Juli 2011 unterstreichen. Sieglinde Becker – DK 2 YL ist verantwortlich für die Aktivitäten im Distrikt Saar und sie ist mit dem Sonderrufzeichen DL Ø YLQ QRV.

Der Vorstand des DARC möchte im Jahr 2011 eine Initiative starten und die Mitglieder dazu aufrufen, sich mit dem Thema BEMFV zu beschäftigen.

Insbesondere wird darum gebeten, den Neumitgliedern bei der Erstellung der Anzeigen nach BEMFV zu helfen. In diesem Sinne wird der EMV-Referent Manfred Müller – DL 4 VAI zusammen mit dem VUS-Referenten Frank Paulus-Rieth – DL 8 LR im Monat August einen theoretischen und praktischen Workshop auf dem Clubgelände des OV Völklingen, Q Ø5 durchführen.

Eine Amateurfunkveranstaltung unter der Leitung von Albert Luxenburger – DH 2 VM nach dem Vorbild der AMTEC ist für das Jahr 2012 in den Messehallen Saarbrücken geplant. Die saarländischen Ortsverbände sollen dann aber aktiv in die Veranstaltung eingebunden werden, so stellt sich Albert Luxenburger die zukünftige Veranstaltung vor.

Sie hören nun die Wiederholung des Deutschlandrundspruches.

# Zum Schluss die Mitteilungen des Rundspruch-Teams:

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) vom OV Überherrn – Q16 Die Redaktion hatte Karl – DL 4 VV.

Beiträge für unseren Rundspruch senden Sie bitte **ausschließlich im Rich-Text-Format – RTF** als Anhang zur E-Mail an saarrundspruch@web.de.

Redaktionsschluss ist immer Freitag, 18 Uhr. Autoren erklären sich bei Einsendung ihrer Beiträge mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung. Unsere Rundsprüche können unter www.darc-saar.de oder in Packet Radio unter der Rubrik Distrikt auslgesen werden. Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt möchte sich bitte auf der Distrikt Saar-Homepage registrieren.

Allen Zuhörerinnen und Zuhörern vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

Ende Saar- Rundspruch Nr. 15 vom 17.04.2011.